

国際ロータリー第2730地区

高鍋ロータリークラブ 会報



会長 中武 功見
副会長 多賀 学昭
幹事 岩本 正志

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

第2288回 令和6年3月14日プログラム

- | | |
|---------------|-----------|
| 1. 点 鐘 | 7. BOX披露 |
| 2. ロータリーソング | 8. 各委員会報告 |
| 四つのテスト | 9. 雑誌紹介 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 会員卓話 |
| 4. 会長の時間 | 11. 点 鐘 |
| 5. 幹事報告 | |
| 6. 出席報告 | |

高鍋ロータリークラブテーマ

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』

第2730地区ガバナー 池ノ上 克

中部グループガバナー補佐 長嶺 貴臣

RI 会長テーマ

『世界に希望を生み出そう』

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、
明るいロータリーライフを進めよう』

3月の月間テーマ

水と衛生月間

本日の例会案内

- *雑誌紹介—緒方隆憲君
- *会員卓話—緒方隆憲君
- *ポリオBOX

次週例会案内 3月21日(第2289回)

- *PETS 報告—会長エレクト 多賀学昭君
- *100万ドルランチBOX
- *プログラム委員会

第2287回 例会内容 (3/7)

☆会長の時間

会長 中武 功見 君

皆様お疲れ様です。本日も高鍋ロータリークラブ例会にご参加いただきましてありがとうございます。心より御礼申し上げます。

早いもので、もう3月になりました。つい先日正月を迎え、能登半島での震災があったかと思われませんが、もうあれから丸2か月以上が経過しているのです。改めて、震災でお亡くなりました方々のご冥福と、被災されましたすべての方々にお見舞い申し上げます。

本日は、外部卓話者に、第5航空団司令 兼 新田原基地司令 空将補 藤永国博様と、もう一方ゲストに株式会社山口鉄工建設の山口貴史様においでいただいています。

どうぞ私どもと一緒にこのロータリーを楽しんでいただければと思います。

まずもってお詫びを一つさせていただきます。先週は例会に参加することができず、大変申し訳ありませんでした。代役で多賀副会長にお願いして、会長の時間をさせていただきました本当にありがとうございました。また例会終了後の



プログラム委員会にも参加できず、緒方委員長にもご迷惑をおかけし、重ねてお詫びを申し上げます。

今年の冬は暖冬でしたが、寒暖の差が激しく、なかなか自律神経も安定しませんでした。私の事業所には多くの障がい者が在籍していますが、この気候の影響もあるのか、精神的にも身体的にも不調を訴える利用者が続出していました。また、落ち着いたとはいえコロナやインフルエンザも長引いています。御多分に漏れず、私も持病の心臓が少し調子悪く、なかなか気分の晴れやかな日がありません。来月か再来月、心臓のカテーテル検査をしなければならなくなりそうですので、その時はまた多賀副会長何卒よろしく願いいたします。

さらに、川南の宮崎病院に入院している私の被後見人(生後間もなく、父親の児童虐待で脳挫傷、以後30数年寝たきり)がいるのですが、その母親が月曜日に緊急入院して、一昨日お亡くなりになりました。子供は知的障害の長男と、私が後見している長女の2人だけです。長男はパニック状態ですので、何かと私が面倒を見ている関係で、本日も例会・理事会終了後には宮崎市内まで駆け付ける予定です。

今日は晴れていますが、なかなか天候が安定しない日々ですので、皆様方におかれましても、なにとぞお体ご自愛いただければと思います。なんだかんだで、会長の時間も半分が過ぎてしまいましたので、ロータリーの月間テーマ「水と衛生」は来週に持ち越させていただきます、本日はまたまた、犯罪系のお話をさせていただきます。

以前から犯罪は減少し続けていると申し上げてきましたが、一昨年より増加に転じ、昨年と2年連続増加していました。大変失礼いたしました。全国の警察が認知した刑法犯は2002年の約258万件をピークに、2021年まで19年間減少を続けましたが、2022年60万件を超え再び増加に転じました。そして2023年、前年度比102,202件増の703,351件(確定値)で、2年連続で増加したことが本年2月8日、警察庁の統計で分かりました。これは新型コロナウイルス禍前の、2019年の748,559件に迫る水準となっています。その要因として考えられるものに、昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴う人の動きの活発化と、同じく昨年7月に施行された改正刑法で、強制・準強制性交罪が不同意性交罪に、矯正・準強制わいせつ罪が不同意わいせつ罪に統合され、構成要件や被害申告のしやすい環境が整ったからだと言われていますが、不同意性交罪の認知件数は、施行前の月平均150件程度だったものが、施行後は約290件と2倍近くに急増しています。被害申告がしやすくなった、ということで、皆さん松本人志VS週刊文春、サッカーの伊東純也選手VS週刊新潮、何かと世間を騒がせていますよね。結末はどのようになるのか、興味深い問題です。話を戻しますが、ひったくりや自転車盗といった街頭犯罪は前年比21.0%増加し、空き家を狙った侵入窃盗は前年からほぼ倍増しています。しかし宮崎県において、都市部(宮崎市・宮崎駅周辺)では、警察官のパトロール強化等で、犯罪が減少しているという記事も出ていました。犯罪予防には、地域の見守りが何よりも大事だと感じたところです。

それでは、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入って学ぶ機会になればと思います。どうぞ最後までロータリーをお楽しみください。

☆幹事報告<文書案内>

- *会長エレクト研修セミナー終了とお礼
- *2022-2023年度会長幹事OB会開催案内
- 日時 2024年4月10日 18:30~
- 場所 宮崎市「とさか」

幹事 岩本 正志 君



☆月初めのセレモニー

お誕生日おめでとうございます!



石井君(卒寿祝) 関君

♥結婚記念日おめでとうございます♥🎉



岩村君 阿多君 河原君

☆外部卓話

第5航空団司令 新田原基地司令
空将補 藤永 国博 様



ゲスト 山口貴史様



藤本範行君

☆BOX披露 親睦活動委員長 岩切 一浩 君 <ニコニコ・財団・米山BOX>

【河原好秋君】結婚祝のお礼と嬉しい事がありましたので。
【橋口清和君】第5航空団司令の藤永国博様をお迎えして。とっても楽しみにしています。

【井上博功君】藤永基地司令をお迎えして。山口さんをお迎えして。宜しくお願いします。

【岩村文夫君】結婚記念のお祝いありがとうございます。60年になりました。



【石井秀隣君】やっとなり90才になりました。90代はワクワク感あふれる作品を創りたいと思います。

人生今からです。

【長濱 博君】新田原基地第5航空団藤永団司令をお迎えて。ようこそ高鍋RCへ。本日はよろしく願います。

【野添勝久君】藤永基地司令今日は卓話を楽しみにしています。山口君ゲスト参加ありがとうございます。

【岩切一浩君】先日は母の通夜葬儀に多くの方に弔問頂きました。まことにありがとうございました。

☆出席報告

出席委員長 関 康仁 君

出席状況 (3/7)

会 員 数	40 名
出席会員数	30 名
ホーム出席率	78.95%
前々回修正出席率	84.21%



ソングリーダー 橋口清和君



ピアノ演奏 森幸子さん



テーブルの花



本日の食事

3月の例会プログラム

- 3/7 (2287回) 月初めのセレモニー
外部卓話—新田原基地司令 藤永国博様
米山ランチBOX・理事会
- 3/14 (2288回) 雑誌紹介・会員卓話・ポリオBOX
- 3/21 (2289回) PETS 報告—多賀学昭会長エレクト
100万ドルランチBOX・プログラム委員会
- 3/28 (2290回) 夜間例会&観桜会
場所=花いちもんめ

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

ロータリアンの行動規範

ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択された。

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1) 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2) 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3) 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4) ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5) ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する